



愛知県保護者会たより

第18回北信越東海ブロック代表者会

文責・写真 会長 石井 勝

8月19日(土)15:30より、静岡県静岡市中島屋グランドホテルにて「平成29年度日本体育大学保護者会第18回北信越東海ブロック代表者会」が開催されました。

来賓として大学より松井幸嗣副学長、本部保護者会より雑賀清吾副会長、事務局の北川 浩様が出席されました。そして今年で開催県である静岡県、新潟県、富山県、石川県、福井県、長野県、岐阜県、三重県、愛知県の9県16名の代表者が集まり会議を行いました。愛知県からは、私と山岡筆頭副会長の2名で出席しました。

開催県である瀧本正紀会長の歓迎挨拶に始まり来賓紹介の後、参加支部役員の自己紹介を行い議事に入りました。松井幸嗣副学長より大学の近況について9項目の内容となっていました。

- (1) 食育の推進について
- (2) 新学部の開設について
- (3) アスレティックデパートメント開設について
- (4) 東京工業大学との連携協定について
- (5) 夏季野外実習について
- (6) 北九州北部豪雨被害に対する災害ボランティア活動について
- (7) 第29回ユニバーシアード競技大会について
- (8) 日体大フェスティバル開催について
- (9) 第55回体育研究発表実演会について



今年度が始まってからの状況報告と後期のイベントや実演会などの開催連絡まで説明が行われました。各支部の活動報告からは各競技などの応援活動や総会の報告が中心となりました。質疑応答では総会での内容が主に話され各県それぞれに色々なアイデアを加え少しでも多く保護者の方々に参加してもらえるように苦労しながらも工夫していることが伺えました。また来年度のブロック代議員の推薦が行われ現愛知県保護者会の中村貴文幹事が出席者全員一致で推薦され2年間ブロック代議員を務めている荒川喜峰代議員(愛知県保護者会)より引き継がれることになりました。

会議終了後、18時より会場をホテル内のカトリアⅡに移して懇親会が盛会に行われました。乾杯は本部保護者会の雑賀清吾副会長のご発声で始まり、参加者の雰囲気も会議とは少し変わり各支部の垣根を越えて忌憚のない意見交換が行われました。中締めは次期開催県である長野県の唐木敏行副会長(次期開催県会長)が行い、限られた時間ではありましたが有意義な時間を過ごすことができました。



日本体育大学愛知県同窓会 一般・企業等会員の会名刺交換会

文責 会長 石井 勝

8月26日(土)18:30より、名古屋市にある東北商店 名駅店にて「日本体育大学愛知県同窓会 一般・企業等会員の会名刺交換会」が開催されました。

愛知県同窓会の24名の方々が出席され、教育関係3校、公務員関係3箇所、一般企業関係13社が参加されました。保護者会からは、私と山岡筆頭副会長、深見顧問の3名で出席いたしました。

名刺交換会の代表幹事であり、西尾保宏副会長(株式会社ニシオスポーツ代表取締役)の開会挨拶から始まり、続いて波多野 壽会長の挨拶が行われ、乾杯は猶村七甫常任顧問のご発声により歓談の時間が始まりました。

全ての方々と名刺交換をさせていただき、愛知県保護者会の存在や現役学生が卒業後の進路について悩んでいること、部活動や競技大会と就職対策の両立の難しさなどを交えながら意見交換をしました。

近年、半分以上の学生が一般企業へと進路を進めている最中、愛知県出身の学生に対して就職先企業の情報や選択が少しでも有利に日体大愛知県同窓生の企業様におかれてはガッツのある生き生きとした人材確保が少しでも多くの採用へと結びつくようなマッチングができないかとの思いで、愛知県保護者会として出席させていただきました。

今回、初めての名刺交換会への出席となり具体的な手段などは今後の課題でもありますが、愛知県保護者会総会でも一般企業の情報などを会員の皆様に発信できるように検討していきたいと思っております。

閉会の挨拶は学校法人日本体育大学 尾関庸一事務長より行われ、名刺交換会は閉会となりました。



第 65 回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会

文責 会長 石井 勝
写真 顧問 深見 和義

9月10日(日)刈谷市体育館特設相撲場にて「第65回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会」が開かれました。昨年に続き保護者会有志にて9時より応援に行きました。

この日は最高気温30度を超える残暑となり熱い一日となりました。体育館に入り愛知県保護者会の横断幕を2階の観覧席より掲げ、観覧席には愛知県保護者会の会旗と日体大のぼり旗をセットして準備しました。



保護者会とファンクラブの応援用横断幕

1階の特設相撲場周辺ではウォーミングアップする選手が増え、会場の空気は徐々に緊張感であふれてきます。日体大の応援席も徐々に人が集まってきました。

この日のために、勤務先の三重県尾鷲市よりご夫婦で応援に駆けつけてくださいました日体大ファンクラブ愛知の会 山口 博会長、同じく日体大ファンクラブ愛知の会 前川京子様、そして現在名城大学に交換派遣されています学生支援センター健志台事務室の石川優志様、お忙しい中応援にお越しいただきまして誠に有難うございました。この場を借りて御礼申し上げます。



応援席の様子



「第 65 回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会の応援に参加して」

筆頭副会長 山岡 洋海

今年も、第 65 回全国選抜大学・実業団相撲刈谷大会の応援に行ってきました。

団体戦は 1 チーム 3 人で大学 10 チーム、実業団 10 チームの計 20 チームが予選を戦い、決勝戦は勝ち抜いた上位 8 チームでのトーナメント戦という試合形式で行われました。



先鋒 佐藤 崇選手



中堅 松本選手



大将 西澤元康選手

日体大選手は「先鋒 佐藤 崇、中堅 松永久志、大将 西澤元康」の選手オーダーで、予選 1 回戦の取組はトヨタ自動車と 3 対 0、2 回戦では間口と 3 対 0、ここまで気持ちの良い勝ち方で順調よく勝ち進みましたが、3 回戦の九州電力では 1 対 2 で惜しくも敗れてしまいました。結果 2 勝 7 点での成績で予選を全体 6 位、大学 3 位で決勝トーナメント進出を決めました。

決勝に残った大学は日本体育大学、日本大学、東洋大学、中央大学、実業団は和歌山県庁、アイシン精機、アイシン軽金属、東洋大学職員、以上 8 チームが勝ち残り決勝トーナメント 1 回戦で和歌山県庁に 1 対 2 で惜しくも敗れてしまいました。

今大会は団体戦二連覇を願い応援しましたがベスト 8 という結果となりました。選手皆さんの真剣勝負を目の当たりにして久々に興奮致しました。

選手皆さんの今後のご活躍を楽しみにしております。



選手たちとの記念撮影

平成29年度日本体育大学ファンクラブ愛知の会定期総会

文責・写真 顧問 深見 和義

愛知県保護者会会員の皆様、及びOB・OGの皆様、平素は保護者会活動へのご支援、ご協力を賜りましてありがとうございます。8月19日(土)に開催されました日本体育大学ファンクラブ愛知の会定期総会の報告をさせていただきます。



ファンクラブ愛知の会 山口 博新会長

ファンクラブ定期総会は、名古屋 栄の喜多八にて17時30分より開催されました。本会からは私と本多 整名誉顧問、来賓として永田敦士副会長が出席しました。

議案審議においても活発な意見が出され、役員改選にて山口 博さんが新会長に選出されました。また、私と本多名誉顧問がファンクラブでも役員をさせて頂くこととなりました。



平成 29 年度日本体育大学ファンクラブ愛知の会役員

| 役職名 | 氏 名 | 保護者会役職 |
|-------|-------|-------------------|
| 会 長 | 山口 博 | 平成 22 年度 第 17 代会長 |
| 副会長 | 竹松 親司 | 平成 23 年度 第 18 代会長 |
| 副会長 | 伊藤 正幸 | 平成 24 年度 第 19 代会長 |
| 副会長 | 船橋 安 | 平成 25 年度 第 20 代会長 |
| 副会長 | 加藤 博志 | 平成 26 年度 第 21 代会長 |
| 事務局長 | 中村 光司 | 平成 25 年度 監査 |
| 副事務局長 | 深見 和義 | 平成 28 年度 第 23 代会長 |
| 名誉顧問 | 松本 潤 | 平成 6 年度 初代会長 |
| | 本多 整 | 平成 6 年度 初代代議員 |
| 特別顧問 | 得能 一美 | 平成 13 年度 代議員 |
| 顧 問 | 丹下 康男 | 平成 10 年度 第 5 代会長 |
| | 大野 紀夫 | 平成 11 年度 第 6 代会長 |
| | 及部 三男 | 平成 12 年度 第 7 代会長 |
| | 植田 雅久 | 平成 13 年度 第 8 代会長 |
| | 服部 和人 | 平成 15 年度 第 10 代会長 |
| | 橘 寿一 | 平成 16 年度 第 11 代会長 |
| | 吉田 定之 | 平成 17 年度 第 12 代会長 |
| | 秋山 尚樹 | 平成 18 年度 第 13 代会長 |
| | 岩本 和義 | 平成 20 年度 第 15 代会長 |
| | 加藤 真澄 | 平成 21 年度 第 16 代会長 |
| | 高野 徹 | 平成 27 年度 第 22 代会長 |



愛知県保護者会 永田敦士副会長



愛知県保護者会 本多 整名誉顧問



第99回
日本体育大学
愛知県保護者会たより

発行日 平成29年10月30日
発行所 日本体育大学
愛知県保護者会
発行者 会長 石井 勝

総会閉会後は懇親会が開催され、久しぶりにお会いする先輩方と日体大の話題で大変盛り上がり、今後も現役の保護者会活動の支援及び協力を確認し、最後は山口新会長の三本締めにて閉会しました。



閉会後の記念撮影

編集後記

今回は会議と名刺交換会と相撲応援の合併号としました。発行が遅くなりましたが内容がそれぞれ違いますので何時もと違った新鮮な「保護者会たより」となったのではないのでしょうか？次回はいよいよ100回目の発行になります。

(会長 石井 勝)

久しぶりに、ファンクラブ総会の文責を担当させていただきました。今年12月に全日本学生チア選手権大会が日本ガイシホールにて開催されますので、日体大チアの応援にお越し頂きますようお願い致します。

(顧問 深見和義)